
‘Checo’  está  subestimado  en
F1, aseguran en Racing Point
El  director  técnico  de  la  escudería  Racing  Point,  Andrew
Green, destacó la capacidad y el trabajo de Sergio “Checo”
Pérez y aseguró que el piloto mexicano es uno de los mejores
talentos  de  la  parrilla,  pero  que  ha  sido  “altamente
subestimado” por otras escuderías de mayor peso en la Fórmula
1.

Creo  que  está  enormemente  subestimado.  Creo  que  está
absolutamente en la cima de su carrera ahora, no le inquieta
nada. Su respuesta siempre ha sido asombrosa. Tiene una gran
capacidad mental para conducir el auto”, señaló el director
británico

Desde su perspectiva técnica, Green mencionó que “Checo” tiene
una gran capacidad mental para conducir y retroalimentarse,
además de un buen manejo y gestión de neumáticos durante cada
una de las carreras

Su manejo de neumáticos está entre los dos o tres primeros en
la  parrilla.  No  hay  muchos  que  puedan  hacerlo  mejor  o
igualarlo. Tiene una sensación especial para saber lo que
necesita  el  neumático  en  cada  curva.  Su  control  de
deslizamiento  en  el  acelerador  cuando  sale  de  las  curvas
también es simplemente notable, es como si tuviera un control
de tracción incorporado” apuntó Green.

Con ocho podios a lo largo de su trayectoria en el Gran Circo,
Pérez  Mendoza  nuca  ha  sido  contemplado  por  las  grandes
escuderías como Red Bull, Ferrari o Mercedes, situación que
Green no acaba de entender, ya que el mexicano es uno de los
conductores más preocupados y comprometidos con su monoplaza.

Él es absolutamente insistente. ‘Así es como lo quiero’, dice.
Y creo que una y otra vez ha demostrado tener razón. De vez en
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cuando se excede y terminamos mal el sábado y el domingo, pero
es muy raro. Muy raro. Le gusta un cierto balance”, sentenció.

Green no es el único que piensa de esta manera; en días
pasados, el expiloto venezolano Pastor Maldonado confesó que
“Checo” ha sido subestimado e infravalorado por las grandes
escuderías,  además  de  logras  resultados  “impensables”,  con
equipos con muchas limitaciones.

Vasco  Da  Gama  reporta  16
jugadores con coronavirus
El  club  brasileño  Vasco  da  Gama  reportó  que  16  de  sus
futbolistas dieron positivo a las pruebas de COVID-19 y tres
más que habían sido infectados anteriormente ya están curados.

A través de un video difundido en el portal web del club, el
jefe  del  departamento  médico  del  equipo,  Marcos  Teixeira,
informó que 250 personas del club, entre jugadores, cuerpo
técnico  y  personal  administrativo,  fueron  sometidos  a  los
test.

Tres atletas están curados, pero observamos que 16 más dieron
positivo a las pruebas. Estos atletas estarán aislados del
grupo  y  continuarán  haciéndose  tests  en  serie  hasta  que
estemos seguros de que ya no puedan transmitir este virus al
resto del equipo”, explicó Teixeira.

El “Gigante da Colina” no es el primer club brasileño que se
ve  afectado  en  gran  cantidad  por  el  coronavirus,  pues  el
pasado mes de mayo el Flamengo, actual monarca de la Copa
LIbertadores de América, reportó 38 infectados entre jugadores
y sus familiares, así como empleados del club.
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En días recientes la nación brasileña se ha convertido en el
epicentro de la enfermedad y ya se ubica como el segundo país
con más contagios en el mundo (más de 500 mil) y en el cuarto
con más víctimas letales (más de 28 mil).

US  Open  analiza  escenarios
para su realización
Vuelos fletados para transportar a los tenistas participantes
en  el  Abierto  de  Estados  Unidos,  junto  con  comitivas
limitadas,  desde  Europa,  Sudamérica  y  Medio  Oriente  hasta
Nueva  York.  Pruebas  que  descarten  a  cualquiera  que  porte
coronavirus antes de emprender el viaje.

Hospedaje centralizado. Revisiones diarias de la temperatura
corporal.  Cero  espectadores.  Menos  jueces  en  la  cancha.
Vestuarios cerrados en los días de práctica.

Todos éstos figuran entre los escenarios que se contemplan
para la edición 2020 del US Open, en caso de que éste pueda
realizarse  en  medio  de  la  pandemia  de  coronavirus.  Las
opciones  fueron  descritas  a  The  Associated  Press  por  una
prominente ejecutiva de este torneo del Grand Slam.

Todo esto se encuentra todavía en evolución”, dijo Stacey
Allaster,  directora  general  de  la  Federación  de  Tenis  de
Estados  Unidos,  encargada  de  la  división  profesional.  “No
hemos tomado ninguna decisión”.

Entrevistada el sábado por la AP, Allaster añadió que si la
junta de la Federación decide efectivamente seguir adelante
con el torneo, ella espera que se lleve a cabo en su sede y
fechas  habituales.  Los  partidos  del  cuadro  principal
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comenzarían  el  31  de  agosto.

Yo  diría  que  continuamos  estando  concentrados  al  150%  en
garantizar un ambiente seguro para realizar un US Open en el
Billie Jean King National Tennis Center de Nueva York, y en
nuestras fechas. Nuestro equipo y yo misma nos despertamos
cada día pensando en eso. La idea de una sede o fecha alterna…
no tiene mucho impulso, si bien tenemos una responsabilidad de
analizarla”, sentenció Allaster.

Dan a conocer protocolo para
juegos de la Serie A
La Federación Italiana de Futbol (FIGC) reveló este lunes el
protocolo de seguridad bajo el que se deberán llevar a cabo
los encuentros de la Serie A y la Copa de Italia durante la
crisis por el COVID-19.

El documento consta de 40 páginas en las que se explican
detalladamente las medidas que deben tomarse no sólo en el
estadio, sino en los días antes del encuentro, así como en el
antes y después de los 90 minutos de juego.

De acuerdo con lo remitido por la FIGC, un máximo de 300
personas podrán estar en los inmuebles en el día del partido y
se prevé que los equipos lleguen en distintos horarios al
estadio. Además, los jugadores del club local podrán arribar
en auto propio.

No se permitirá que los equipos salten al terreno de juego al
mismo tiempo ni existirán los saludos entre los rivales previo
al  pitido  inicial.  De  igual  manera,  se  eliminarán
temporalmente las fotos en conjunto y las conferencias de
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prensa tras finalizar el choque.

Durante  las  concentraciones  en  los  hoteles,  cada  jugador
tendrá su propia habitación y se pidió encarecidamente el uso
de  las  escaleras  para  evitar  las  aglomeraciones  en  los
ascensores y la proximidad física.

La  esencia  del  protocolo  italiano  se  asemeja  al  de  la
Bundesliga,  competencia  que  ya  ha  podido  celebrar  cuatro
jornadas sin contratiempo alguno y ha sido el impulso que
necesitaban las otras grandes ligas europeas para reanudar sus
respectivas temporadas.

Italia verá rodar nuevamente el esférico a partir del 13 de
junio,  cuando  se  disputen  los  partidos  de  vuelta  de  las
semifinales  del  torneo  copero,  mientras  la  Serie  A  se
reactivará  el  20  del  mismo  mes.

Nadal  condiciona  jugar  en
Roland Garros a la situación
sanitaria
Rafael Nadal jugará el próximo mes de septiembre el torneo de
Roland Garros si puede hacerlo “en condiciones óptimas de
seguridad”, según ha defendido el mallorquín en una entrevista
a la emisión francesa “Stade 2”.

“Si podemos jugar en condiciones óptimas de seguridad, si todo
el mundo puede participar, si reúnen esas condiciones, sí,
estaré allí, pero ahora mismo hay que tomar precauciones y ser
responsables con las decisiones adecuadas para proteger la
seguridad y la salud de todo el mundo del tenis”, dijo en el

https://sanluismatch.com.mx/nadal-condiciona-jugar-en-roland-garros-a-la-situacion-sanitaria/
https://sanluismatch.com.mx/nadal-condiciona-jugar-en-roland-garros-a-la-situacion-sanitaria/
https://sanluismatch.com.mx/nadal-condiciona-jugar-en-roland-garros-a-la-situacion-sanitaria/


canal “France TV Sport”.

Interrogado sobre el futuro del torneo, aplazado de mayo a
septiembre por la crisis del coronavirus y del que es doce
veces  campeón,  dijo  que  no  piensa  en  ello  “de  forma
profesional,  sino  médica”.

“Me proyecto en un mundo en el que podamos proteger la salud
de toda la gente que trabaja en el torneo”, señaló.

Nadal confesó que no le gustaría que la competición se jugara
a puerta cerrada, como barajan hoy en día los organizadores,
porque “lo que te genera jugar delante del público es algo
difícil de encontrar sin público”.

Durante los dos meses de confinamiento, explicó, se ha valido
de  máquinas  de  musculación  para  entrenarse  y  mantener  su
condición física, y desde hace un par de semanas ha retomado
los entrenamientos pero sólo un par de días a la semana.

“Es un regreso progresivo, con la máxima precaución, para
estar  preparado  cuando  pueda  volver  a  jugar,  pero  aún  no
sabemos cuando”, declaró, que calificó la crisis sanitaria por
la que atraviesa el mundo como “triste” y “desagradable para
todos”.

“No queda más remedio que esperar que la situación mejore”,
señaló, resignado.

El “Pollo” Briseño apunta al
Necaxa
La  mejor  moneda  que  tiene  Chivas  en  la  actualidad  es  su
plantel y con ella buscará pagar los adeudos que tiene con el
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Necaxa luego de los traspasos de Cristian Calderón, Jesús
Angulo y Alexis Peña.

Tras la pandemia por el COVID-19 las finanzas del Guadalajara
están  golpeadas,  y  aunque  los  Hidrorrayos  se  muestran
interesados en la adquisición de Raúl Gudiño, el conjunto
rojiblanco está pensando armar un paquete para pagar, el cual
incluye al guardameta y al defensor Antonio Briseño, quien
apenas tiene un año con el Rebaño luego de haber jugado en la
Liga de Portugal.

Chivas  tiene  avanzadas  las  negociaciones  con  el  club  de
Aguascalientes, así que esta semana arrancará las pláticas con
el  central  tapatío  para  intentar  convencerlo  de  pasar  al
Necaxa.

El defensor de 26 años estuvo presente en 10 juegos como
titular en el Apertura 2019 vistiendo la rojiblanca, mientras
que en el Clausura 2020 apenas arrancó en dos duelos.

Aunque es un jugador plurifuncional, ya que puede cubrir los
dos perfiles en la zaga central, además de la lateral derecha,
el “Pollo” no ha logrado quitarle el puesto a Jesús Sánchez,
Hiram Mier y mucho menos a la nueva joya del Rebaño, Gilberto
“Tiba”  Sepúlveda,  quien  se  desempeña  por  la  central  por
izquierda, el espacio que se veía más apto para Briseño.

En cambio, el Necaxa ha sufrido de la partida de varios de sus
jugadores estelares y no ha podido consolidar una central de
peso, tanto así que fue una de las defensas más goleadas en lo
que se jugó del Clausura 2020, donde en 10 juegos permitieron
16 tantos.



Nadal llama a apoyar a sus
colegas más afectados
El tenista español Rafael Nadal exhortó al gremio del tenis a
pensar  en  los  colegas  más  desfavorecidos,  quienes  se  ven
afectados económicamente por la falta de torneos debido al
Covid-19.

Como miembro del Consejo de Jugadores que soy, tenemos la
responsabilidad de ayudar para que el deporte sea viable y los
tenistas que peor lo están pasando, puedan sobrevivir. No es
solo una ayuda para jugadores, sino para todo el mundo del
tenis; hay que pensar en los que están peor”, comentó.

Nadal aseguró que si por él fuera, todos los certámenes que se
disputen tras el Coronavirus se llevarían a cabo con estadios
llenos, en donde la gente se pueda dar cita y apoyar, pero es
consciente de que eso será complicado.

Querría volver a ver pronto los estadios llenos, abrazarme con
la gente, compartir. No podemos conformarnos con cumplir las
medidas de distanciamiento social eternamente”, culminó.

Serena Williams se pronuncia
contra el racismo
La  tenista  estadunidense  Serena  Williams  se  pronunció  en
contra del racismo en el mundo, esto en medio de la ola de
protestas en Estados Unidos luego de que un oficial de policía
provocara  la  muerte  de  George  Floyd  al  poner  su  rodilla
durante varios minutos sobre su cuello.
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“Don’t  pretend  there’s  not  a  problem  in  America.”  @Nike
pic.twitter.com/DYmVwjYDHY

— Serena Williams (@serenawilliams) May 31, 2020

La  multicampeona  de  la  Asociación  Femenil  de  Tenis  (WTA)
publicó en sus redes sociales un video con un mensaje corto y
conciso, invitando a reflexionar sobre la forma en que la
gente no empatiza contra un mal que no solo ha aquejado al
deporte, sino a la sociedad desde hace muchos años.

Por una vez no lo hagas; no pretendas que no hay un problema
en  Estados  Unidos,  no  aceptes  que  nos  arrebaten  vidas
inocentes, no pongas más excusas, no pienses que esto no te
afecta, ni des la espalda para permanecer en silencio. No
pienses que no puedes ser parte del cambio, todos seamos parte
del cambio”.

Además de la menor de las Williams, diversos jugadores de la
Asociación Nacional de Baloncesto (NBA) y la Liga Nacional de
Futbol Americano (NFL) también se han pronunciado al respecto,
exhortando a reflexionar y actuar en contra de esta situación.

Retoman  entrenamientos  con
equipo completo en España
Los equipos de la Liga española de fútbol empezaron este lunes
a entrenar de forma colectiva con todo el grupo, a falta de
algo más de una semana para que el campeonato se reinicie el
11 de junio con el derbi Sevilla-Betis.

Cerca de un mes después de que los jugadores empezaran a
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ejercitarse de manera individual sobre el césped el 8 de mayo,
los  equipos  han  completado  el  protocolo  de  la  Liga  hasta
llegar a la fase de entrenamientos en plantillas completas,
tras ejercitarse la pasada semana en grupos de 14 jugadores.

Así,  en  el  campo  de  entrenamiento  del  Real  Madrid,  en
Valdebebas, en las afueras de la capital española, el técnico
Zinedine Zidane pudo completar su primer entrenamiento con
todo el equipo dos meses y medio después de que el campeonato
español se suspendiera por la pandemia del nuevo coronavirus.

Los jugadores completaron una primera parte de la sesión muy
física y continuaron con ejercicios individuales y en grupos
con balón y porterías”, afirmó el equipo blanco.

El Atlético de Madrid también completó su primer entrenamiento
con todos sus hombres.

Estoy muy contento de ver a todos y de poder entrenar con
todos, porque al final no había grupo, cada uno estaba en una
parte y ahora sentimos otra vez el grupo”, dijo el extremo
belga Yannick Carrasco, en declaraciones ofrecidas por el club
rojiblanco.

También el Barcelona se ejercitó con todo sus hombres en las
instalaciones de su ciudad deportiva.

Los azulgranas se ejercitaron a primera hora de la mañana y
tienen prevista una nueva sesión por la tarde, con vistas a
aprovechar todo el tiempo posible antes de la próxima jornada
liguera.

El campeonato español volverá el 11 de junio con el derbi
Sevilla-Betis, para abrir la 28ª jornada liguera, la primera
de las once que faltan para acabar el campeonato.

La Liga española planea jugar prácticamente todos los días
hasta finalizar el fin de semana del 19 de julio.



Figuras  de  Atlético  de  San
Luis terminan contrato
El equipo del Atlético de San Luis podría perder a varias de
sus figuras para el verano de 2020, pues de cara al torneo de
Apertura son algunos elementos que terminan su contrato y
podrían decirle adiós a la institución, mientras que otros
estarían cedidos y deben volver con sus respectivos equipos a
menos que exista una oferta por parte de los Potosinos.

Entre los principales están el lateral izquierdo Luis ‘Hueso’
Reyes, quien pertenece a las Águilas del América y en caso de
retenerlo  deben  negociar  con  los  azulcremas.  El  defensa
Dionicio Escalante es otro de los que termina contrato con el
equipo potosino y se quedarían sin contrato.

El  capitán  y  veterano  defensa  español  de  38  años,  Marío
Álvarez también termina su contrato en este verano del 2020.
Por otro lado, el mediocampista mexicano, Javier Cortés debe
regresar a Santos Laguna para la siguiente temporada.

El delantero español Ian González también tiene final del
contrato y por otro lado, el goleador argentino Nicolás Ibáñez
debe  reportar  con  el  Atlético  de  Madrid  en  caso  de  ser
requerido por Diego Simeone, de otra forma se quedaría en San
Luis.

Otros  jugadores  de  menor  nivel  como  Oscar  Macías  y  Diego
Hernández deben reportar con las Chivas de Guadalajara, mismo
caso de Carlos Gutiérrez que pertenece a los Pumas de la UNAM.
Jorge Sánchez y Juan Portales también terminan contrato con el
cuadro potosino pero son elementos que ven actividad en menor
medida.
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